

viernes 11 de diciembre de 2020

Tejina acoge este domingo el prelude de la Navidad con un homenaje al sector sanitario

Durante el evento, que tendrá lugar en el Teatro Unión Tejina y que será emitido por vía telemática, se dará a conocer el cartel anunciador del Auto Sacramental de los Reyes Magos



Tejina celebra este domingo el séptimo prelude de la Navidad con un homenaje al sector sanitario por la labor que está realizando en la lucha contra el covid-19. La Asociación Cultural Reyes Magos de Tejina otorgará una distinción al Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (IHH), dependiente del Gobierno de Canarias, en representación del grupo de profesionales que conforman la primera línea de combate contra la pandemia.

El acto tendrá lugar en el Teatro Unión Tejina a las 19:30 horas y, durante su desarrollo, también se presentará el cartel anunciador del tradicional Auto Sacramental de los Reyes Magos de Tejina, elaborado por el artista Jonatan Rodríguez, fotógrafo y músico vecino de este núcleo, que muestra la figura del ángel que anunció el nacimiento de Jesús.

El Auto es una de las representaciones del teatro navideño más importantes de Canarias, y se lleva realizando de manera ininterrumpida en la localidad de La Laguna desde principios del siglo XX. En esta ocasión, con motivo de la crisis sanitaria, esta función escénica, que se representa cada 5 de enero, se celebrará sin público y será emitida por *streaming* desde la Iglesia de San Bartolomé a través de la página web de la Asociación y las redes sociales de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna.

La Asociación Cultural Reyes Magos de Tejina, con Ibys Hernández como presidenta, se encarga de velar, conservar, fomentar y difundir el Auto Sacramental, que cada año atrae a miles de espectadores y en la que participan aproximadamente un centenar de personas. La concejala de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna, Yaiza López Landi, agradece a la organización y al conjunto de colaboradores “el esfuerzo que están realizando para poder celebrar esta cita tan relevante pese a la situación tan complicada que estamos viviendo. Me consta el cariño que están poniendo y no me cabe duda de que será tan magnífica como en años anteriores”, afirma.

Durante este séptimo prelude de la Navidad se homenajeará al personal sanitario que lucha contra la pandemia, y de manera especial a los miembros del IHH, y se contará con las actuaciones musicales del grupo Menesteres y el saxofonista Jacob Molina para animar la velada.

Para garantizar el desarrollo adecuado del acto del domingo, se aplicarán los pertinentes protocolos de prevención frente al covid-19. Yaiza López Landi resalta que el Teatro Unión Tejina “cumple con todas las medidas sanitarias para poder ver eventos culturales de forma segura” y detalla que, entre las acciones aplicadas, se ha establecido el aforo a un tercio de su capacidad. Para que todas las personas puedan disfrutar del prelude, esta cita también será emitida en directo a través de las redes sociales.

De forma paralela, el IHH, en colaboración con la asociación cultural, realizará una campaña de donación de sangre entre el 21 de diciembre y el 8 de enero en Tejina. Las personas interesadas en colaborar en esta iniciativa deberán pedir cita previa en el teléfono 012. El punto de extracción se ubicará en el complejo parroquial de la localidad.